

Ocampo, Arista, Sergio, “Buscan despojar a 80 campesinos de 24 hectáreas en Aoxuca, Tlapa, denuncian”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 14 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/14/index.php?section=regiones&article=010n1reg>

Campesinos de la comunidad de San Miguel Aoxuca, municipio de Tlapa, se posesionaron de 24 hectáreas desde el pasado 2 de agosto luego de denunciar que militantes del Partido del Trabajo (PT) pretenden despojarlos de esos terrenos pertenecientes a la comunidad, y demandaron al gobierno estatal intervenir antes de que se susciten actos de violencia.

En entrevista, Eulogio Flores Cruz, representante de 80 comuneros afectados, recordó que en febrero de 2005 se celebraron convenios avalados por la Procuraduría Agraria “hubo homologación por parte del tribunal agrario, en la que se ratificaron los límites de las tierras ejidales”.

Aseguró que aunque “las 24 hectáreas de tierras estaban parceladas, pues se otorgaron ejecutadas y por la vía de la resolución presidencial, pero ahora el comisario ejidal Sócrates Bello Navarrete y su gente del PT nos las quieren quitar, por eso nos posesionamos de los predios desde el pasado 2 de agosto, ya nos la hizo una vez pero ahora no lo vamos a permitir”.

Mencionó que Bello Navarrete se ha caracterizado por ser un negociante de tierras: “las quiere para hacer negocios, y nosotros las buscamos para sembrar maíz y frijol; por eso ha sacado proyectos a fondo perdido, créditos para casas, y otros negocios”.

Insistió Flores Cruz en que no permitirán que les quiten sus tierras “aunque se lamente que corra sangre porque ya es necesario; esa gente que quiere despojarnos de las tierras son profesionistas, los hay médicos, licenciados, y hasta sacerdotes, a diferencia de nosotros que sí somos campesinos”.

Señaló que para las partes está claro que se presenta un conflicto agrario que puede generar hechos de violencia “apenas el 24 de mayo hubo una reunión de comuneros y se acordó que nadie tocara las tierras hasta que no se resolviera el problema, pero no lo

respetó la gente de Sócrates Bello, y por eso no vamos a abandonar nuestras tierras, tienen que respetar la resolución presidencial”.

Por su parte, el dirigente estatal de la Central Campesina Independiente (CCI), informó que este mediodía se entrevistaron con el subsecretario de Asuntos Agrarios de la Secretaría General de Gobierno, Esaú Tapia, quien se comprometió a convocar a una reunión entre las partes en conflicto, a la que asistan presentes representantes de la Procuraduría Agraria, y de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA), pero “ahorita lo que nos preocupa es que nos quieran desalojar”.